



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Dienstag

Allstedt / Angriffe auf Tabakwarenautomaten

Gegen 23:30 Uhr wurde die Polizei von Zeugen informiert, dass unbekannte Täter einen Tabakwarenautomaten mit einem Trennwerkzeug aufflexen. Kurze Zeit später verließen die Personen mit einem PKW, dabei soll es sich um ein kleines helles Fahrzeug gehandelt haben, ohne Beute den Tatort in Richtung Autobahn A 38.

Aus der Sotterhäuser Straße im Ortsteil Beyernaumburg wurde ebenfalls ein Automatenaufbruch in der Nacht kurz nach 02:00 Uhr gemeldet. Hier waren die Täter aus ihrer Sicht erfolgreich und erbeuteten eine noch unbekannte Anzahl von Tabakwaren. Zeugen bemerkten hier mindestens drei Personen, welche mit einem silberfarbenen PKW Audi A6 Avant in Richtung Sotterhausen geflüchtet sind. Umfangreiche Fahndungsmaßnahmen wurden eingeleitet. Die Ermittlungen laufen. Zur Schadenshöhe gibt es noch keine Angaben.

Hettstedt / Einbruch in Wohnhaus

Unbekannte drangen ebenfalls zur Nachtzeit in ein bewohntes Einfamilienhaus ein. Während die Bewohner schliefen, durchsuchten die oder der Täter den Wohnbereich und entwendeten Bargeld und persönliche Dokumente. Die Kriminalpolizei sicherte am Tatort Spuren.

Erdeborn / Alkohol entwendet

Aus einer verschlossenen Gartenlaube wurde in der Nacht ein Komplett gefüllter Bierkasten entwendet.

<u>Verkehrslage</u>
Mansfeld / Landesstraße 227 / 11.09.2023 14:12 Uhr
Auf dem Weg von Ritterode in Richtung Mansfeld verpasste ein Fahrzeugführer seine Abfahrt in Richtung Rödgen und fuhr deshalb ein kleines Stück auf der Straße rückwärts. Dabei kollidierte er mit einem bereits herannahenden PKW. Es entstand Sachschaden von ca. 4.000 Euro an beiden beteiligten PKW.
Eisleben / Hallesche Straße / 11.09.2023 14:45 Uhr
An der Einmündung Sonnenweg ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW. Der Sachschaden an den beteiligten Fahrzeugen wird mit fast 10.000 Euro angegeben.
Eisleben / Bundesstraße 180 / 11.09.2023 18:30 Uhr
Da er von seinem Handy gerade abgelenkt und unaufmerksam war, bemerkte der Fahrer eines PKW nicht die Baustellensicherung in Richtung Rothenschirmbach und fuhr mindesten sieben Warnbaken inklusive Beleuchtung um. Durch die Kollision traten am Fahrzeug Betriebsstoffe aus. Eine längere Ölspur musste durch eine Fachfirma beseitigt werden. Der verunfallte PKW wurde abgeschleppt und die Baustellensicherung erneuert.
Stolberg / Kaltes Tal / 12.09.2023 11:52 Uhr

Auf dem Weg von Breitenstein in Richtung Stolberg kam ein Kradfahrer mit seiner Maschine in einer Rechtskurve nach rechts von der Fahrbahn ab und stürzte in den Straßengraben. Dabei wurde der Mann schwer verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07 06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204 Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de